



ASOCIACION DE PEQUEÑOS CAFETEROS DE QUINCHIA

NIT.900.129.502-6

AD-814

Informe Gerencial

Con este informe se comunica las circunstancias generales de la asociación “APECAFEQ” expresando las variables de ingresos, egresos de los hechos económicos más relevantes correspondientes a los meses de enero a diciembre del año 2023.

En primer término, las ventas más representativas de la organización se reflejan en los productos agropecuarios de café pergamino seco y café tostado y molido representando el 98% del total de los ingresos, resaltado que en los meses de enero, octubre, noviembre y diciembre fueron los meses con mayor venta especialmente por ser temporada de cosecha cafetera, pero comparándolas con el año 2022 presentan una merma económica del 37%.

La relación de ventas se encuentra claramente desglosada en el informe anexo realizado por el departamento de contabilidad “Estados de resultados”, el cual son fiel copia del programa contable syscafe y presentan fielmente, en todos sus aspectos materiales, la situación financiera, los resultados de las operaciones, y los flujos de efectivo, de conformidad con la normativa vigente y las NIIF PARA PYMES establecidas en el Decreto 3022 de 2013 y sus reglamentarios. Mostrando una merma en general de ventas del 39%, comparado con el año inmediatamente anterior 2022.

Igualmente se aclara que los costos por compra de la materia prima “café pergamino” representan en promedio el 70% del valor de las ventas, en comparación del aumento surgido en el año 2022 que fue de 86%, esta disminución en costos del 16% se logró a las alternativas de negociación y a los aprovechamientos de inventarios en subida en bolsa de café, cumpliendo el objetivo del negocio en marcha 70/30.

En otro tenor, se informa que se ha cumplido a cabalidad los contratos tripartitos del sello Flo Apecafeq y se manifiesta que se sigue conservando el contrato de café tostado y molido con la Universidad tecnológica de Pereira, asegurando la viabilidad de la producción de la torrefactora, considerándolo como el mayor cliente potencial para el café tostado y molido.

CALLE 7 NUMERO 4-09

QUINCHIA RDA

TELEFONO 3564134



ASOCIACION DE PEQUEÑOS CAFETEROS DE QUINCHIA

NIT.900.129.502-6

AD-814

Seguidamente para el año 2023, los contratos laborales y por prestación de servicios se encuentran al día y la organización se encuentra a paz y salvo en liquidaciones y prestaciones laborales de ley, seguidamente de que no tiene ni posee ninguna demanda de índole laboral, civil y/o contractual, garantizando el ejercicio a cabalidad de su actividad económica y social.

Se requiere mejorar en maquinaria de mejor tecnología para garantizar la estandarización de procesos que permitan migrar actividades manuales a manufacturera y optimizar el proceso de café tostado y molido en una producción más alta versus menos tiempo en proceso, que permite abrir más brecha en el mercado y adquirir más compromisos comerciales en la venta de café tostado y molido.

Finalmente, durante el año 2023 se puso a disposición de la firma de Revisoría Fiscal "Consultorías Nacionales S.A.S" todos los registros contables, financieros y su correspondiente documentación soporte, las actas de la Asamblea General, de la Junta Administrativa, Control Social, con la finalidad de confirmar la integridad de la información de todos los hechos administrativos, económicos y contables realizados durante todo el ejercicio del año 2023.

Apecafeq ha aplicado un adecuado sistema de control interno y se han adoptado las medidas necesarias para minimizar los riesgos y optimizar el control en la ejecución de la masificación de todos los hechos contractuales comerciales y sociales que por naturaleza desarrolla la asociación en su misión como organización sin ánimo de lucro y en pro del fortalecimiento del gremio caficultor.

Dando cumplimiento a los Estatutos de la sociedad y de conformidad con todas las normas legales vigentes, se firma en Quinchia Risaralda a los 27 días del Abril de Febrero de año 2024.

Atentamente;

Eliana Maria Quintero Marin
C.C No. 1.088.242.204
Gerente APECAFEO
Gerencia@apecafeq.com

CALLE 7 NUMERO 4-09
QUINCHIA RDA
TELEFONO 3564134